

# LA GÂTINE - LE PAYS THOUARSAIS

## COMMUNES EXPRESS

### ► Mazières-en-Gâtine

**Conseil municipal.** Il se réunira vendredi, à 20 h 30. A l'ordre du jour : vote des budgets primitifs commune et 8 à Huit ; effacement du réseau rue de la Poste ; création de poste d'un rédacteur principal 2<sup>e</sup> classe et mise à jour du tableau des effectifs ; accueil de la future agence postale.

### ► Saint-Pardoux

**Relais de la petite enfance.** Il sera fermé de mercredi à vendredi. Reprise lundi. Pour la matinée jeu-éveil : accueil de 9 h 30 à 11 h 30. Apporter si possible plant de fleur, légume, plante aromatique, pour un moment au Jardin à roulettes, avec les enfants. Contact : 05 49 69 05 52.

### ► Gourgé

**Conseil municipal.** Il se réunira ce mercredi, à 20 heures; A l'ordre du jour : rapport SAGE, projet de travail (Aubigny-Presigny-Lhoumois) ; investissement ; questions diverses.

### ► Le Retail

**Comité des fêtes.** Assemblée générale vendredi, à 20 h 30, salle de l'ancienne école.

### ► Châtillon-sur-Thouet

**Bal.** Animé par orchestre et organisé par l'Avenir boule châtillonnoise, dimanche, à 14 h 30, à la salle des fêtes. Tarifs : 7,50 €, consommations gratuites.

### ► Allonne

**Mairie.** Pour cause de formation, elle sera fermée jeudi.

### ► Oiron

**Printemps du Thouet en Thouarsais - Secrets en Orioni.** Devant le château,

## Gourgé



Des élèves qui posent, heureux des animations éducatives et musicales proposées

## Ici, on s'éduque également à la

L'école Sainte-Thérèse organise ses portes ouvertes samedi, de 10 h 00 à 13 h 00. L'occasion de découvrir notamment l'éducation à la musique que dispense l'établissement.

« Il est important pour les enfants de s'ouvrir sur d'autres styles musicaux que ceux qu'ils connaissent déjà » confie l'institutrice. Chaque matin, de septembre à février, les enfants ont écouté des musiques diverses et variées. En septembre et octobre, ils se sont familiarisés avec le jazz. En novembre et décembre, ils ont découvert l'univers du rock. En jan-

démarche musicale en se familiarisant avec la musique classique et l'opéra.

Pour rendre ce projet plus concret, plusieurs intervenants ont participé aux ateliers, ainsi les écoliers ont pu découvrir le saxophone de M. Marolleau, l'univers rock grâce à une maman d'élève venue avec son groupe chanter et jouer pour eux.

### Ils se sont ouverts

Ils se sont essayés à la batterie... avec beaucoup de joie ! Ils ont pu, aussi, s'essayer à l'accordéon puisqu'une bénévole s'est gentiment chargée de leur faire décou-